
国立大学法人福井大学契約監視委員会（第１回）審議概要 
 

開催日及び場所 
平成２８年３月２４日（木）１０時～１１時 

福井大学事務棟２階第１会議室（文京キャンパス）  

出 席 委 員 

（ 敬 称 略 ）  

○委員長 

 舟木 幸雄（国立大学法人福井大学監事） 

 

○委員 

 山川 均  （弁護士・公認会計士）  

 一居 利博（国立大学法人福井大学総務・財務担当理事） 

 内藤 雷太（国立大学法人福井大学監査室長） 

  

審議対象期間  平成２７年４月１日～平成２７年９月３０日 

個別審査案件  １０件 ○議 事 

（1） 平成２７年度上半期の契約に係る審査 

（2） その他 

 

内訳 

一般競争入札方式 ９件 

指名競争入札方式 ０件 

随 意 契 約 方 式  １件 

委員からの意見・質問、 

それに対する回答等   
別紙のとおり 

委員会による意見の内容 特に問題なく処理されている。 

 
 
 
 
 
 
 



 抽出した次の契約について、契約担当役等から説明があった後、下記のとおり質疑応

答が行われた。 

【抽出案件】 

① 医療材料物流管理システム運営業務一式【随意契約】 

② 立形マシニングセンタ一式【一般競争入札】 

③ 輸血部実験台一式【一般競争入札】 

④ MA 核変換・炉物理特性に関する計算システムの開発作業業務一式【一般競争入札】 

⑤ MA 核変換・炉物理特性の新しい計算法による数値解析作業一式【一般競争入札】 

⑥ HIS サーバ用ラックシステム一式【一般競争入札】 

⑦ 生体情報収集管理システム一式【一般競争入札】 

⑧ 総合的かつ先進的リハビリテーションシステム一式【一般競争入札】 

⑨ 検体検査迅速分析総合システム一式【一般競争入札】 

⑩ 総合医療情報システムリース一式【一般競争入札】 

意見・質問 回答 

 
・ 予定価格調書を契約相手方の業者に作

ってもらったということはないか。 

 
・ ない。こちらで作っている。参考見積も

りと他大学の購入実績等から算出して

いる。 

 
・ 入札業者の全省庁統一資格の等級は確

認しているか。 

 
・ 確認している。 

 
・ 応札が１社の案件について、他からの参

加がなかったのはなぜか。 

 
・ ホームページや掲示で公表をしたり、業

者に声をかけたりと、広く周知をしては

いるが、参加がなかった。 

 
・ 入札説明書の配布は県内だけか。 

 
・ 公告はホームページや掲示、政府調達と

なれば官報にも出しているので、全国に

は広く周知しており、県外業者から希望

があれば配布している。 



・ ⑩について、予定価格調書が１円単位

まで細かく作られているが、これも大

学側で作成しているのか。 

・ もちろんこちらで作成している。参考

見積もりと他大学の実績等で算出して

いった。 

・ ①については、契約期間が平成２６年４

月１日から３年間ある契約において、内

容の一部を変更したものということだ

が、何を変更しているのか。 
 
・ 本契約は、契約期間中に契約の内容を変

更するものであるから、「競争を許さな

い」という要件によって随意契約を行っ

ているのか。 
 
・ 単価を下げたということであれば、こち

らに有利になる変更なので、問題ないと

考える。 

・ 単価を変更している。他大学附属病院も

価格交渉の後、見直しなどを行っている

ので、その実績などを見ながら半年に１

回程度で変更している。 
 

・ はい。なお、変更内容としては、単価を

下げている。 
 

 

 


